

Solemnidad al cuerpo de cristo

Hoy, se celebra el Día de Corpus Christi, también conocido como la Solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo.

Esta festividad católica se conmemora 60 días después del Domingo de Resurrección y en ella se recuerda la institución de la Eucaristía que se llevó a cabo el Jueves Santo durante la Última Cena.



Conmemoración del día del donante de sangre.

Con el lema «Donar sangre es un acto de solidaridad. Súmate al esfuerzo y salva vidas»

Hoy celebramos el Día Mundial del Donante de Sangre, con el fin de

agradecer a los donantes voluntarios no remunerados y concienciar de la necesidad de hacer donaciones regulares para garantizar la calidad, seguridad y dispo-

nibilidad de sangre y sus productos. Las transfusiones de sangre y sus productos ayudan a salvar millones de vidas al año.

Recuerda que donar sangre es donar vida, te invitamos hacerlo



DIGEIG dicta conferencia en el HRTQPJB.

La Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental, ofreció una importante conferencia titulada: Sensibilización Institucional en Temas de Ética e Integridad y Corrupción en el Área de Trabajo!

Dirigida a servidores públicos del HRTQPJB.

Las palabras de bienvenida fueron pronunciadas por el Dr. Joel Ortega, director general del HRTQPJB.

El Doctor Carlos José Rosario, encargado de la oficina Regional Norte de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) fue el conferencista.



actualización

Con la finalidad de seguir mejorando las capacidades y conocimientos en nuestros estudiantes, en el HRTQPJB, realizamos una actualización de Reanimación Cardio Pulmonar. Esta actividad estuvo organizada por el depto. de Anestesiología y contó con la participación de miembros de los departamentos de Anestesiología, Emergenciología, Cirugía

e Internos. La misma fue impartida por el Dr. José Roberto Fernández Vizcaíno en el salón de Enseñanza de nuestro hospital.



Soporte Nutricional.

El HRTQPJB realizó en el salón de Videoconferencias, la charla titulada Soporte Nutricional, impartida por la Dra. Amada Santana, nutrióloga clínica. Esta actividad fue coordinada por la Lic. Cándida Gil, encargada de Enfermería y contó con la presencia de la Lic. Hiralsa Acevedo, encargada docente y la presencia del Dr.

Cristobal Mata coordinador de Enseñanza, la Dra. Nicaury Mercedes Herrera y Dra. Anny Hernández del departamento de Nutrición. Con el auspicio de Laboratorios Abbott.

Conmemoración día de la sordo ceguera.

Hoy conmemoramos el Día Internacional de las Personas Sordo ciegas, con el objetivo de visibilizar a las personas que en todo el mundo presentan esta discapacidad física y sensibilizar al resto de la población para que brinden su ayuda y de esta manera colaborar para que tengan mayor autonomía y mejoren su calidad de vida.

Esta condición puede deberse a múltiples causas, pero una de las principales es el llamado Síndrome de Usher. Es una enfermedad hereditaria que está estrechamente relacionada a la retinitis pigmentaria y que afecta la vista y el oído. Sus primeros indicios ocurren a partir de los ocho años en adelante.



inducción.

la inducción de bioseguridad hospitalaria, organizado por la División de Enfermería, a cargo de la Lic. Cándida Gil encargada de dicha división, Lic. Hiralsa Acevedo, encargada docente y la Lic. Altagracia Gil, maestra. Dirigido a las estudiantes internas de Infotep de auxiliares de enfermería.



campana de fumigación.

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch llevó a cabo una campaña de fumigación en coordinación con el departamento de medio ambiente del Ministerio de Salud y el departamento de Bioseguridad de nuestro centro hospitalario con el propósito de controlar insectos.



El HRTQPJB celebró su 11ava. Graduación.



Contando con la presencia de las principales autoridades del sector salud, el HRTQPJB celebró su décimo primera graduación de especialistas. Estuvieron compartiendo con los nuevos profesionales la Dra. Ayadelkis Robles, directora de la Regional Cibao Central, el Dr. Joel Ortega director general del hospital, Dr. Richard Lora sub director, Dr. Juan Luis Rosario director médico, Lic. Sandy Gutiérrez por la rectoría de UCATECI, Dr. Cristobal Mata del departamento de Enseñanza, así como también representantes de los diferentes gremios médicos y de especialidades. En esta ocasión, entregamos a nuestra sociedad 16 especialistas de los programas, trauma y ortopedia, cirugía general y laparoscópica, anestesia y reanimación y Emergenciología y desastres. Así trabajamos por y para la patria....



HOSPITAL
**REGIONAL TRAUMATOLÓGICO
Y QUIRÚRGICO PROF. JUAN BOSCH**
